
「岐阜市で生まれ育ち、最初に看護師になっ
たばかりの時は自分が看護師の仕事を覚える
ことが精一杯でした。しかし、今は少しでも
人の役に立てるように頑張りたいと思ってい
ます。また、岐阜市は高齢化率といって高齢
者の数もどんどん増えていっているのでそう
いうところで少しでもお手伝いをしたいなと
いう気持ちで働いている」と伺いました。

そこから、自分は、高齢者の数が増えてい
て、そういうところで少しでもお手伝いをし
たり、人の役に立とうとするために、頑張ろ
うとしているところが大切なのだと感じまし
た。

岐阜市のよさは自然が沢山で
落ち着くところです。
患者さんたちも岐阜の方が多
いので知っている岐阜の話と
かをしながら元気になってい
ただけるといいかなと思って
働いているそうです。

私は、山田病院にインタビューしてみて、自分が
知らなかったことが沢山知ることが出来たので良
かったです。他にも、リハビリ室を初めて見学し
てみて、自分が思っていた以上に広くて、沢山の
リハビリの器具があったところが驚きました。

「山田病院では内科の患者さんやリハビリを頑張って見
える患者さんが非常に多く、スタッフ一丸となって皆様
の健康をお守りしていますので安心して病院の方に来て
いただけるといいかなと思います。」
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